

LOHNVERTRAG FÜR DIE ÖSTERREICHISCHE SÜSSWARENINDUSTRIE
gültig ab 1. Jänner 2026

Lohnkategorie	Monatslohn alt €	Stundenlohn alt €	Erhöhung Stundenlohn €	Erhöhung Stundenlohn in %	Erhöhung Monatslohn €	Stundenlohn NEU €	Überstundenlohn neu € (WL/35,5)	Monatslohn NEU €
1. AbteilungsleiterInnen, MeisterInnen	2.734,87	16,33	0,47	2,9	78,71	16,80	18,22	2.813,58
2 a) SpezialfacharbeiterInnen	2.681,27	16,01	0,46	2,9	77,04	16,47	17,86	2.758,31
2 b) FacharbeiterInnen ZuckerbäckerInnen	2.527,20	15,09	0,44	2,9	73,69	15,53	16,84	2.600,89
3. Qualifizierte ArbeitnehmerInnen, VorarbeiterInnen	2.393,22	14,29	0,41	2,9	68,66	14,70	15,94	2.461,88
4. MaschinführerInnen	2.281,01	13,62	0,39	2,9	65,31	14,01	15,19	2.346,32
5. Sonstige ArbeitnehmerInnen	2.252,54	13,45	0,39	2,9	65,31	13,84	15,01	2.317,85

Dienstalterszulagen	DAZ/Stunde €	DAZ/Monat €	Erhöhung in %
ab dem 3. Dienstjahr	0,43	72,01	2,9
ab dem 5. Dienstjahr	0,48	80,39	2,9
ab dem 10. Dienstjahr	0,54	90,44	2,9
ab dem 15. Dienstjahr	0,60	100,49	2,9
ab dem 20. Dienstjahr	0,64	107,18	2,9
ab dem 25. Dienstjahr	0,70	117,23	2,9

Schichtzulage 30 % von 20.00 - 22.00 Uhr	Stundenlohn €	Schichtzulage pro Std. €
Lohnkategorie 1	16,80	5,04
Lohnkategorie 2 a	16,47	4,94
Lohnkategorie 2 b	15,53	4,66
Lohnkategorie 3	14,70	4,41
Lohnkategorie 4	14,01	4,20
Lohnkategorie 5	13,84	4,15

Lehrlingseinkommen	Monatslohn alt €	Monatslohn neu €	Erhöhung in %	Monatslohn alt €	Monatslohn neu €
	unter 18 J.			über 18 J.	
im 1. Lehrjahr	1.129,79	1.168,20	3,40	1.299,25	1.343,43
im 2. Lehrjahr	1.242,76	1.285,01	3,40	1.429,18	1.477,76
im 3. Lehrjahr	1.711,62	1.769,82	3,40	1.968,37	2.035,29
im 4. Lehrjahr	1.909,34	1.974,26	3,40	2.195,74	2.270,40

Zehrgelder / Diäten	€
über 6 Std.	15,44
über 9 Std.	23,15
über 12 Std.	30,87